



Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Sep 18, 2023 - 10:00



BHABINKAMTIBMAS POLSEK KALIBUNDER
-7°16'54", 106°40'58", 118°
17/09/2023 09:38:43

Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

SUKABUMI, 18 September 2023 - Hari ini, Senin, 18 September 2023, pukul 09.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, BRIPKA AGUNG WARDAYANTO, melaksanakan kegiatan door to door system di Kampung Cimenga, RT 07/02, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan himbauan penting dalam rangka menjaga keamanan serta keselamatan bersama.

Dalam pertemuan yang berlangsung dengan penuh kehangatan, BRIPKA AGUNG WARDAYANTO menyampaikan beberapa himbauan yang sangat relevan bagi warga masyarakat setempat.

Pertama-tama, beliau memberikan penekanan tentang pentingnya mewaspadai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Bhabinkamtibmas menjelaskan kepada warga mengenai bahaya TPPO dan pentingnya berkolaborasi dengan pihak kepolisian dalam mengatasi masalah ini. Upaya ini sejalan dengan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH.,S.I.K.,MH, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Selanjutnya, BRIPKA AGUNG WARDAYANTO juga menyoroti isu berita palsu atau hoax yang sering tersebar di media online menjelang pemilihan umum tahun 2024. Beliau menekankan kepada masyarakat pentingnya berhati-hati dalam menyikapi informasi yang diperoleh dari internet. Jika ada informasi yang tidak jelas atau meragukan, warga dihimbau untuk segera menghubungi pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat.

Terakhir, dalam rangka menjaga lingkungan dan kesehatan masyarakat, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan agar warga tidak membersihkan lahan kebun dengan cara dibakar. Ini karena pembakaran lahan dapat memiliki dampak negatif pada kualitas udara dan juga dapat dikenakan sanksi hukuman penjara.

Kegiatan door to door system ini merupakan salah satu bentuk komitmen dari Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi untuk memberikan perlindungan dan mengedukasi masyarakat dalam menjaga keamanan, ketertiban, serta keselamatan bersama. Semangat kolaborasi antara pihak kepolisian dan masyarakat diharapkan akan terus tumbuh, sehingga dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif bagi seluruh warga Desa Mekarwangi.